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MILLETTE 
Jean-Pierre 
 
Date de décès: 
samedi 6 septembre 2003 
 
source 
Le Droit, Gatineau, QC, Ottawa, ON 
2003-09-09

LA FAMILLE MILLETTE a le regret de vous faire part du décès de Jean-Pierre Millette décédé
subitement le 6 septembre 2003, à l'âge de 59 ans. Il était l'époux de feu Liette Lanthier et le
fils de feu Paul-Émile Millette et de feu Rosanne Larrivée. Il laisse dans le deuil ses enfants
adorés: Lyne (Shawn LeBlanc), Christiane (Luc McNicoll) et Paul; ses petits-enfants chéris:
Maxime, Pascal, Arianne et Philippe; son frère Bernard (Madeleine Marentette); ses soeurs:
Denise (Gérald St-Jacques), Hélène (Claude Demers) et Aline, ainsi que plusieurs beaux-
frères, belles-soeurs, neveux, nièces et de nombreux(euses) ami(e)s du club de golf Tecumseh.
L'a prédécédé, son frère Guy (Antonine Brizard). Il reposera à la COOPÉRATIVE FUNÉRAIRE
DE L'OUTAOUAIS, au 1369, boul., La Vérendrye Ouest, à Gatineau, le mercredi 10 septembre



30/11/2018 Jean-Pierre MILLETTE

https://www.genealogiequebec.com/necro/ontario-quebec/gatineau-ottawa-qco/le-droit-gatineau-qc-ottawa-on/114518/MILLETTE-Jean-Pierre/avis-de-… 2/3

2003 de 19h à 22h. Le service religieux aura lieu en l'église St-Alexandre, au 1 chemin des
Érables, à Gatineau, le jeudi 11 septembre 2003 à 11h. La famille recevra les condoléances à
l'église à compter de 10h30. Pour renseignements: téléphone 819-568-2425, télécopieur 819-
568-2426, courriel: cfam@cfo.coop. Des dons à la Fondation des maladies du coeur du
Québec seraient appréciés. Paru le 2003/09/09 dans Le Droit KXDB2928 --- MILLETTE, Jean-
Pierre Died suddenly on September 6, 2003 at the age of 59 years. He was the beloved
husband of the late Liette Lanthier and son of the late Paul-Emile Millette and of the late
Rosanne Larrivee. He leaves in sorrow his loving children Lyne (Shawn LeBlanc), Christiane
(Luc McNicoll) and Paul; his dear grandchildren Maxime, Pascal, Arianne and Philippe; his
brother Bernard (Madeleine Marentette); his sisters Denise (Gerald St-Jacques), Helene
(Claude Demers) and Alice, as well as many brothers and sisters-in-law, nephews, nieces and
many friends of the Tecumseh Golf Club. Predeceased by his brother Guy (Antonine Brizard).
The visitation will be held at the COOPERATIVE FUNERAIRE DE L'OUTAOUAIS, 1369 La
Verendrye Blvd in Gatineau, on Wednesday, September 10, 2003 from 7 to 10 p.m. The funeral
service will be held on Thursday, September 11, 2003 at 11 a.m. in St. Alexandre Church of
Gatineau, 1 des Erables Road. For information: telephone: 568-2425 fax: 568-2426
cfam@cfo.coop Donations to the Heart & Stroke Foundation would be appreciated. The Ottawa
Citizen, 2003-09-09
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